

○昨年度との比較・4年と5年は2教科とも上昇、6年はほぼ同じでした。(3年は昨年度受考していません。)課題が見られた内容については、各学年で今後具体的な取組を計画し、改善に向け取り組んでまいります。
ししながら、お子様の結果をお知らせする「個人票」を近日中にお渡ししますので、お子様と御覧いただき、今年度の学習成果の確認と、今後への励ましをしていただきますよう、お願ひいたします。

教科	国語	算数
概ね良好	3年	大変良好
概ね良好	4年	大変良好
概ね良好	5年	大変良好
概ね良好	6年	大変良好

* 県学力・学習状況調査の結果のお知らせ
去る12月1日(木)・2日(金)、3・6年生を対象に実施した県
学力・学習状況調査の結果が1月30日(月)に届きましたので、学
校検査における概要をお知らせします。
○全国平均との比較…全ての学年で国語・算数とも良好な成績
を残すことができました。特に算数は良好でした。

令和5年と3学期が始まり、早くも1ヶ月が過ぎました。今年度も残り2ヶ月、引き続きよろしくお願ひいたします。

* 算数科研究発表会に向けて

来る2月3日(金)に、「多良木町教委指揮の算数科研究発表会」を開催します。たとえば、授業を公開します。終了後は、評議会を行います。

この発表会は、各学年ごとに研究テーマを設定し、そのテーマに基づいて研究を行った結果を発表するものです。各学年の発表内容は以下の通りです。

- 1年生: 「100以内の計算」
- 2年生: 「時計の読み方」
- 3年生: 「四則計算」
- 4年生: 「長方形の面積」
- 5年生: 「分数の計算」
- 6年生: 「小数の計算」

各学年ごとに、研究テーマを設定し、そのテーマに基づいて研究を行った結果を発表するものです。各学年の発表内容は以下の通りです。

- 1年生: 「100以内の計算」
- 2年生: 「時計の読み方」
- 3年生: 「四則計算」
- 4年生: 「長方形の面積」
- 5年生: 「分数の計算」
- 6年生: 「小数の計算」



良木屋

令和4年度
多良木小学校
学校だより
No. 10
R5.1.31
文責 柿原

* 今月の行事から



●1月23日(金)給食週間
各学年での食育の授業　日々ごとの給食委員会メニュー、給食時間の発表、栄養教諭や調理員さんの講話、視聴を通して、食への理解と感謝の心を育みました。



●1／6 **金カウンセリング研修**
スクールカウンセラーの宮崎先生に、カウンセリングの基本などについて、職員向けの講話を聞いていただきました。児童との関わり方などに生かしていきます。



●1月児童集会
1月児童集会は、体操大会の担当として、児童委員会が主導して実施されました。この大会は、児童の運動能力を伸ばすための目的で開催され、多くの児童が参加しました。大会では、走り幅跳び、走り幅跳び、走り幅跳びなど、様々な種目があり、児童たちは元気いっぱいに競いました。また、大会には、保護者や先生たちも観戦し、応援していました。児童たちは、自分の成績を喜んでいました。この大会は、児童たちの成長と発展の一歩となることができました。



●1／18 **火不審者対応避難訓練**
児童昇降口から不審者が侵入した設定で、児童は避難の「職員は制圧の訓練を行いました。「これほど真剣に訓練する児童は初めて」と褒めていただきました。



●1/26金 6年プログラミング入習
理科の電気の授業で、明るい変化や電球をセンサーで知して、電球を操作するEIDのスイッチを制御するプログラムを組み、動作させることに挑戦しました。



●1／19(木)すくすく集会
多良木町保健委員会が主催する行事で、この日の給食の時間に「睡眠と栄養バラエティ」について、佐藤栄養教諭がお話をしました。